
C'était samedi dernier,
dans une salle pleine à
craquer de la mairie du 3e
arrondissement.

IL ne s'y est pas rendu enspectateur ou en aventu-rier. Albert RichardRoyembo, membre du bu-reau politique du Parti dé-mocratique gabonais(PDG) pour le compte du3e arrondissement, étaitmuni d'un stylo et d'un ca-lepin pour prendre desnotes sur les grandeslignes des travaux du 11econgrès ordinaire avancétenu du 8 au 10 décembre2017 à Libreville.Sur la base de ces notes, eten attendant les actes offi-ciels de ces assises, il a en-tamé une campagne derestitution du rendez-vousd'Angondjé. C'était samedidernier, dans une sallebondée de la mairie de sacirconscription. Pour cetterestitution, il tenait comptesurtout du temps quipresse. Ainsi, a-t-il mis l'ac-cent, en partie, sur l'inter-vention, à la clôture desdits

travaux, du "distingué ca-
marade président" AliBongo Ondimba. Selon lui, les assises de Li-breville se sont déroulésdans la sérénité, et le tra-vail abattu par les cadres etmilitants venus des neufprovinces du pays a étéénorme. Toutefois, a-t-ildit, le président du parti aappelé à plus d'actions surle terrain, "à l'effet de par-
venir à un PDG revitalisé et
régénéré", estimant quechaque militant doit seconsidérer comme étantun porte-parole de la for-mation politique au pou-voir.Tout en rassurant que "le
PDG est debout et au service
des Gabonais", Ali BongoOndimba avait affirmé,selon M. Royembo, que
"l'adversaire le plus dange-
reux du PDG est celui qui est
dans la maison", en in-dexant les militants qui,dans l'ombre, sont au ser-vice de l'opposition. Nonsans inviter les siens à nepas avoir peur d'afficherleur appartenance poli-tique.Il a, par ailleurs, fait unpetit point sur quelquesnominations, notammentla confirmation d’Éric

Dodo Bounguendza auposte de secrétaire généraldu parti. «Nous attendons
incessamment ses nouvelles
orientations dans le proces-
sus de la revitalisation et la
régénération du PDG», a-t-il indiqué.Il a aussi relayé le messagedu "doyen politique" del'Ogooué-Maritime, MichelEssonghe, qui a mis fin à sacarrière politique, tout enrestant un militant engagé,comme il l'avait annoncélors du conseil provincialdu parti.Pour Albert RichardRoyembo, « nous ne le ver-
rons plus au quotidien dans
des circonstances qui n'ap-
pellent pas sa responsabi-
lité, parce qu'elle sera
exercée désormais par d'au-
tres.» Il a appelé, une foisde plus, à la mobilisation,dans la perspective desjoutes électorales à venir.
«Soyez vigilants, ne cédez
pas aux chants des oiseaux
de mauvais augure. Resser-
rons nos rangs, avançons
ensemble en regardant
dans la même direction, les
victoires seront ainsi à
notre portée», a-t-il lancé.Après un tour d'horizonsur les élections des mem-bres bureau politique, du

Albert Richard Royembo restitue les travaux à sa base
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C'est ce qu'a indiqué Me
Solange Yenou, présidente
de l'Ong "La Voix des ou-
bliés", qui vient de boucler
par les lycée et collège Ra-
ponda Walker, sa cam-
pagne de sensibilisation et
d'information sur l'usage
des stupéfiants en milieu
scolaire.

JEUDI et vendredi der-niers, l’Organisation nongouvernementale "La Voixdes oubliés" a clos, avec lesélèves des classes de troi-sième et ceux du secondcycle des lycée et collègeRaponda Walker, la cam-pagne de sensibilisationcontre la prolifération desdrogues en milieu scolairecommencée dans ce mêmeétablissement, le 28 no-vembre dernier. Comme

leurs condisciples desclasses précédentes, lesélèves concernés ont étéédifiés sur les risquesqu’ils encourent du fait dedétenir, de consommer, devendre ou d’inciter à laconsommation des nom-breuses drogues qui sontde plus en plus décou-vertes dans l’univers édu-catif.

Ils ont été instruits sur leslourdes sanctions pénalesencourues et des inci-dences que cela pourraitavoir sur leur scolarité etleur avenir. Les responsa-bles du mouvement et lesconférenciers les ayant ac-compagnés ont invité lesélèves au fait de la circula-tion des drogues dans leurétablissement à dénoncer

les contrevenants auprèsde la hiérarchie scolaire oude se rapprocher de l’Ong,qui saura entreprendre lesdémarches à même de pro-téger tout le monde. 
«Contrairement à ce que
vous croyez, c'est un service
que rendez en dénonçant
celui qui se drogue. Un ser-
vice dont il vous sera rede-
vable, car vous lui aurez

sauvé la vie», a argumentéMe Solange Yenou, prési-dent de "La Voix des ou-bliés".Un argument partagé parl’abbé René, curé de la ca-thédrale Saint-Louis et au-mônier de l’enseignementcatholique dans le diocèsede Port-Gentil, qui a ac-compagné la campagne desensibilisation par ses

prières et ses recomman-dations.Si les drogues ont constituéle principal thème de ladernière campagne, Me So-lange Yenou a dit examiner,avec les responsables del’établissement, la possibi-lité d’évoquer d’autres su-jets concernant les délitsqui, généralement, condui-sent de nombreux jeunes,singulièrement les élèves,dans les geôles : vols, ba-garres, coups et blessures,viols sur mineures demoins de 15 ans, etc.Les faits divers, qui ne ces-sent de se multiplierconcernant notamment lesdégâts faits par la consom-mation du célèbre kobolo,avec mort d’élèves, a justi-fié l’urgence de la cam-pagne sur les drogues quidevrait se poursuivre dansd’autres établissements dela ville de sable.

"La dénonciation d'un consommateur est un service qui lui est rendu"
Prévention contre les drogues en milieu scolaire
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Me Solange Yeno, présidente de l'Ong "La voix des
oubliés" et...
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...l'abbé René s'adressant aux élèves.
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Le membre du bureau
politique du PDG, Al-

bert Richard Royembo,
lors de la rencontre...
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conseil national et du co-mité central, la parole a étédonnée aux militants venustrès nombreux l'écouter.Au-delà des questionsd'éclaircissement en rap-
port avec le congrès, cer-tains intervenants ont pro-fité de la tribune pourévoquer leurs préoccupa-tions communes se rappor-tant aux inondations

récurrentes, aux voiries,etc. En tout cas, ce fut unéchange enrichissant depart et d'autre, dans un cli-mat serein.

...avec les militants venus nombreux l'écouter.
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